



やまなみ

山形市立大曾根小学校
学校だより
令和3年5月7日
校長
No. 2 太田 千春

第1回学校運営協議会を開催しました

本校は、今年度からコミュニティ・スクールに移行します。コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会という合議制の機関を設置した学校のことをいいます。本校独自の特色ある教育活動は、地域の皆様の御理解・御協力に支えられた活動であり、今後もこうした強みを生かしながら地域と一体となって子供を育成する「地域とともにある学校」を目指してまいりたいと考えております。今年度は、8名の委員を任命し、年間3回の協議会を開催する予定です。

去る4月19日(月)、山形市教育委員会から澤村啓指導主事、佐藤昌宏 協働推進員をお招きし、第1回学校運営協議会を開催しました。協議会では、今年度の学校教育目標である「大曾根に誇りをもち、未来を拓く子供の育成」の実現に向けた学校運営の基本方針について承認していただきました。また、「熟議」では、大曾根地区の子供や学校、地域の課題について話し合い、地域での子供の安全を守るための方策や学校と地域との連携・協働の在り方等について、様々な御意見を頂戴しました。7月に予定している第2回協議会においては、今回出された課題等の解決に向けた取組みを具体化してまいりたいと考えております。



令和3年度 学校運営協議会委員

大曾根地区振興会会長	岸 仁一 様
大曾根コミュニティセンター所長	吉田謙一郎 様
大曾根地区民生委員児童委員協議会会長	小林 裕一 様
大曾根地区青少年健全育成連絡協議会会長	星野 春樹 様
主任児童委員	寒河江郁子 様
PTA会長	峯田 涉 様
PTA母親委員長	土屋 美希 様
大曾根小学校長	太田 千春

はやく仲良しになろうね!

4月20日(火)、ドリームスクール委員会の企画・運営による「1年生を迎える会」を行いました。はじめに、6年生と一緒にやまなみ園から入場した1年生が自己紹介を行い、名前と好きなものを教えてくれました。その後は、縦割りで構成している「ともだち班」で思いっきり遊びました。お互いの名前を覚え、「〇〇さん、おはよう!」「〇〇さん、さようなら」と名前を呼んであいさつができるようになるといいですね。

～1年生を迎える会～



今年度のPTA総会はリモートでの開催

4月24日(土)、PTA総会をリモートで開催しました。総会では、「大曾根に誇りをもち、未来を拓く子どもが育つPTA活動をめざして」～ここに響くPTA活動～をテーマとするPTA活動方針が承認されました。今年度は、子どもとともに実践する家庭教育及び学校と家庭・地域との連携として、「みんなで見守る安全対策」を重視し、「自転車の乗り方の約束」の見直しを通して、子供たちの自転車の乗り方についての保護者の意識を高めていくことになりました。また、緊急災害時の保護者への引き渡し訓練を実施し、災害時の対応について再確認致します。

学校としましても、「いのちの教育」の推進を経営の重点の一つとし、特別の教科道徳を要に自分を大切に思える気持ち(自尊感情)を育てることや、「いのち」のつながりと多様性に気付かせること、「いのちの尊さ」と人間としての「生き方」をしっかりと教えることに力を入れてまいります。実りあるPTA活動となりますよう御理解・御協力をお願い申し上げます。



種粃を蒔きました

4月27日(火)、大木万之助様、庄司一朗様に御指導いただき、5年生の児童が種粃を蒔きました。必要な水分を吸収させ、わずかに発芽させた種粃を、床土を敷いた育苗箱に蒔いていきます。苗作りの良し悪しで、その年のお米の良し悪しが左右されるほど重要な作業なのだそうです。子供たちは、とても丁寧に作業を進めていました。米作りの体験をとおり、様々なことを学んでいくことと思います。



児童会総会

4月30日(金)に児童会総会が行われ、今年度の児童会スローガンが決まりました。

みんなが仲良く過ごせる学校にしよう

各委員会の委員長を務める岸優衣斗さん、岸朝陽さん、阿部陽色さんを中心に、一人ひとりが役割を担い、スローガンの実現に向けて協働してくれることを期待しています。

